

CAN 2019 : nouvel équipementier et nouveau maillot pour le Burundi

Africa Top Sport, le 29 avr. 2019 Burundi et Madagascar s'habillent chez Garman pour la CAN 2019 Pour leur première participation à une phase finale de Coupe d'Afrique des nations, Burundi et Madagascar se sont trouvés un équipementier commun. Il s'agit de la marque Garman.

D'origine italienne, la marque créée en 1985 s'engage à fournir des équipements à la FFB (Fédération de football Burundi) sur les deux prochaines années. Aussi, elle devrait verser 100000 dollars par saison à l'instance. Du côté de Madagascar, pas de dotation financière annoncée. Mais les maillots officiels pour la CAN 2019 ont été présentés. Garman fournira également pour les Barea dont des survêtements, des polos, des tee-shirts, des shorts, des pantalons, des tennis, des débardeurs, des sacs d'entraînement, des sacs à dos, des sacs de sortie officielle, des sacs de médicaments et des faux-bas. Barea et Hirondelles figurent dans le même groupe de la CAN 2019 avec la Guinée et le Nigeria.

À

```
(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});
```